



みのしま

令和3年7月14日
有田市立箕島小学校
第35号

7/7 七夕 みんなの願い、天まで届け



1年と3年が「七夕集会」

TEAM MINOSHO ☆ ONE TEAM

7月7日(水)は七夕でした。箕島小学校では教室や廊下をたくさんの笹飾りが彩り、「今年も夏が来たんだ」という季節感を味わうことができ、明るく嬉しい気持ちになりました。
1年生と3年生は体育館で「七夕集会」を行いました。3年生が企画・運営を行い、1年生の考えた「ふえおに」、3年生が考えた「ゴムカーレース」「玉様ドッジボール」を楽しみました。最後には各クラスの代表が「願いごとの発表」を行いました。3年生の皆さんのおかげで、1年生もとても喜んで活動していました。これからも、縦のつながりを大切にしていきたいと思います。



翌日、3年生が「ゴムカーレース」の表彰を行いました。



育友会 救命救急講習会

7月7日(水)、夏休みに育友会活動で行う「自由水泳」のに向けて、有田市消防本部の方を講師にお迎えして、執行部役員と教職員で「救命救急講習会」を行いました。いざというときに適切な行動をとれるように心臓マッサージとAEDの練習を真剣に行いました。